

Eurofins Consumer Product Testing GmbH
Am Neuländer Gewerbepark 4

D 21079 Hamburg

Tel: +49 40 49294-6900

Fax: +49 40 49294-6800

www.eurofins.de

Hamburg, 04.08.2020

Kompostierbarkeitserklärung Statement of Compostability

Version 799-2019-00192799-01

Auftraggeber / Customer	Drewsen Spezialpapiere GmbH & Co. KG
Artikel-Bezeichnung / Article description	PRO STRAW Classic 120 gsm
Artikel-Nr. / Article-no.	
Probennummer / Sample number	799-2019-00192799 / PP_PM-20-016

Dieser Artikel wurde mit einem Schnellverfahren, in Anlehnung an die EN 13432, auf biologische Abbaubarkeit untersucht.

Nach einem 12-wöchigen Kompostierungsprozess waren 100% des Prüfmateri als auf eine Partikelgröße kleiner 2mm desintegriert.

Der Glühverlust des Prüfmateri als beträgt 96,9 % TS.

Die Kompostqualität (nur chemisch-physikalische Parameter geprüft) liegt im Normalbereich. Die Werte der chemisch-physikalischen Parameter des Kompostes nach der Desintegration des Prüfmateri als unterscheiden sich nur minimal von denen des Kontrollkompostes (ohne Prüfmateri als).

Beurteilung:

Die Ergebnisse bestätigen, dass das Prüfmateri als die Vorgaben der DIN EN 13432:2000-12 hinsichtlich folgender Kriterien erfüllt:

- Desintegration
- Glühverlust
- Kompostqualität nach Desintegrationsprüfung (chemisch-physikalische Parameter).

Detaillierte Informationen sind dem Prüfbericht AR-2020-JE-021031-01 zu entnehmen.

This article was tested using an accelerated procedure according to DIN EN 13432:2000-12 for biodegradability.

After 12 weeks composting process 100% of the test material disintegrated into a particle size smaller than 2mm.

The loss on ignition of the test material is 96.9 % of the dry matter.

The quality of the compost (only chemical-physical parameters were tested) is within normal limits.

The values of the chemical-physical parameters of the compost after the disintegration of the test material show only a minimal difference to the control compost (without test material).

Assessment:

The results confirm that the sample material fulfills the requirements of DIN EN 13432:2000-12 with regard to following criteria:

- Disintegration
- Loss on ignition
- Quality of compost after disintegration testing (chemical-physical parameters)

Detailed information can be found in test report AR-2020-JE-021031-01.

04.08.2020

**Rechtsverbindliche Unterschrift des Inverkehrbringers /
Legally binding signature of distributing company**

Firmenname / Company name: Drewsen Spezialpapiere GmbH & Co. KG
Adresse / Address: Georg-Drewsen-Weg 2
29331 Lachendorf



Unterschrift / Signature

Ein Experte von EUROFINS CONSUMER PRODUCT TESTING GMBH (Hamburg, Deutschland) hat dieses Dokument unterschriftsreif für den Inverkehrbringer des Artikels vorbereitet und bestätigt die inhaltliche Richtigkeit der Angaben.

An expert from EUROFINS CONSUMER PRODUCT TESTING GMBH (Hamburg, Germany) prepared this document ready for signature by the business operator responsible for the article and confirms the correctness of the content.